



Antwort zur Frage von GRin Claudia Schönbacher

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin!

Zu Ihrer Frage darf ich anmerken, dass ich in ähnlichen Fällen in der Vergangenheit mehrfach das Gespräch mit den dafür zuständigen Stellen, etwa der Steirischen Gebietskrankenkasse bzw. der Österreichischen Gesundheitskasse, dem Gesundheitsfonds Steiermark oder auch der Ärztekammer gesucht habe, um auf Lücken in der medizinischen Versorgung der Grazer Bevölkerung aufmerksam zu machen, dazu bin ich selbstverständlich auch in Zukunft bereit.

Eine Lösung dafür zu finden, obliegt freilich den dafür zuständigen Stellen, da weder die Österreichische Gesundheitskasse noch die Besetzung von Kassenstellen in das Verantwortungsgebiet des städtischen Gesundheitsressorts fallen.